

Foto: Julian Ryf



Traditionelles Märli-Tram in Bern

In der Adventszeit war wie jedes Jahr in Bern wieder das Märli-Tram unterwegs, wie hier am 8. Dezember 2018 unweit vom berühmten «Loeb-Egge».

Foto: Georg Trüb



Erster Seetal-GTW mit Refit

Für das kommende Refit der «Seetal-GTW» RABe 520 wurde mit dem RABe 520 008 ein erster Prototyp geschaffen. Er fällt durch sein neues Erscheinungsbild auf.

Foto: Julian Ryf



Weiterer Zuwachs beim RBS

Am 14. Dezember 2018 wurde der neue von Plasser & Theurer gebaute XTrf 163 für den RBS in Solothurn angeliefert. Das Fahrzeug dient unter anderem als Ersatz für das Pendler-Pintli (siehe LOKI 1 | 2019, S. 60) bei Messfahrten.